



La lepra se le quitó y quedó limpio

INFORME DE LA IGLESIA CONO NUNCA LO HABÍAS VISTO



Muchas veces nos encontramos con noticias que hablan de lo que hacen mal nuestros hermanos en la Iglesia. Pocos publican las cosas sin ser notificadas pero que son un gran beneficio para la comunidad.

En el periódico EL DEBATE encontramos el pasado 29 de enero este artículo que nos llamó mucho la atención.

Este informe habla de ese silencioso trabajo que hacen muchos laicos y religiosos, que con constancia y todos los días se realizan y cuando se ponen en un informe nos llama la atención.

Es una ocasión de conocer que y cuando, de forma sorprendente y novedosa.

Ver este informe que es verdaderamente aséptico, son números donde no hay manera de manipular y te quedas maravillado.

Podéis acceder al informe pinchando este enlace

https://www.eldebate.com/religion/20240127/granobra-iglesia-espanola-como-nunca-te-habianexplicado_170180.html

CATEQUESIS DEL PAPA FRANCISCO: EN EL ATAÚD NO LLEVAREMOS NUESTROS BIENES ACUMULADOS



En la audiencia general, Francisco continuó el ciclo de catequesis sobre vicios y virtudes y reflexionó sobre el vicio de la avaricia que afecta tanto a quien tiene muchos bienes como a quien tiene pocos: "Es una enfermedad del corazón, no de la cartera". Del Pontífice la advertencia contra el acaparamiento compulsivo o la acumulación patológica: "Los bienes acaban poseyéndonos. La vida del avaro es fea".

"Podemos ser señores de los bienes que poseemos, pero a menudo sucede lo contrario: son ellos al final a poseernos". Y esto les sucede a los que tienen muchas riquezas, que acaban por no dormir ni por la noche para "mirar por encima del hombro", y a los que tienen pocas riquezas, que se aferran a cosas de poca importancia, pero de gran valor para ellos. La avaricia es así: "Un vicio transversal", una "enfermedad del corazón y no de la cartera". El Papa continúa el ciclo de catequesis en la audiencia general sobre vicios y virtudes y, tras la lujuria y la gula, se centra para este miércoles 24 de enero en el pecado de la avaricia: "Una forma de apego al dinero que impide al hombre la generosidad".

No es un pecado que afecte sólo a las personas con grandes patrimonios, sino un vicio transversal, que a menudo no tiene nada que ver con los saldos de las cuentas corrientes. Es una enfermedad del corazón, no de la cartera.

LA SANTA DE LA SEMANA: SANTA DOROTEA DE CAPADOCIA



En Cesarea de Capadocia a fines del Siglo III, nació Dorotea, cuando Diocleciano, a nombre del Emperador Maximiano Galerio, regía los destinos del imperio romano.

Dorotea era cristiana, amaba y servía al verdadero Dios y le honraba con el ayuno y la oración

Era muy atractiva, mansa, humilde, pero sobre todo, prudente y sabia. Quienes la conocían, se maravillaban de sus dones y glorificaban a Dios por su sierva. Por su amor perfecto a Cristo alcanzó la corona de la virginidad inmaculada y la palma del martirio.

La fama de la santidad de Dorotea llegó a oídos del perseguidor de los cristianos Saprizio, el Prefecto, quien mandó a apresarla para interrogarla. Cuando se instaló el tribunal, trajeron a Dorotea quien, después de haber elevado su oración ante Dios, se mantuvo firme delante del Prefecto.

leer mas

EL VIDEO DEL PAPA

El Santo Padre comparte su intención de oración en este mes que enmarca la Jornada Mundial del Enfermo, convocada desde 1992 por Juan Pablo II el 11 de febrero, memoria litúrgica de la Virgen de Lourdes.



Francisco constata que "hay dos palabras que, cuando algunos hablan de enfermedades terminales, las confunden: incurable e in-cuidable. Y no son lo mismo" Y aquí es donde entran los cuidados paliativos, que garantizan al paciente no solo la atención médica, sino también un acompañamiento humano y cercano.. "Curar si es posible, cuidar siempre", afirma Francisco haciendo referencia a Juan Pablo II en el videomensaje que dirige a cada creyente, a través de la Red Mundial de Oración del Papa.

leer mas

INVESTIGADORES ESTUDIAN A UN HOMBRE QUE TIENE 93 AÑOS Y EL ESTADO FÍSICO DE UNA PERSONA DE 40

El estudio, publicado en el 'Journal of Applied Physiology', da claves sobre el envejecimiento.

El envejecimiento activo y saludable es una de las máximas en la actualidad.



En este sentido, no es la primera vez que investigadores se muestran interesados por conocer las claves de un buen envejecimiento, y en esta ocasión, Richard Morgan, un irlandés de 93 años (en el momento de la investigación) que cuenta con el motor aeróbico de una persona de 40 años, ha sido objeto de estudio.

Este estudio , analizó sus entrenamientos, dietas y fisiología para averiguar qué caracterizaba a este hombre, que ha sido cuatro veces campeón mundial de remo interior.

Leer más

NOTICIAS DEL MOVIMIENTO: SANTOS PATRONOS EN ORIHUELA - ALICANTE

El jueves 1 de febrero, víspera de la presentación del Señor, acompañados de nuestro Obispo D. José Ignacio y nuestro Consiliario Diocesano D. Tomás, celebrábamos en la Concatedral de San Nicolás de Alicante la festividad los santos patronos del Movimiento Simeón y Ana, aquellos ancianos que esperaban



en el templo la llegada del Mesías, y son los únicos que lo reconocieron al llegar allí.

Al entrar en el templo nos recibieron las dos hermosísimas colgaduras de San Simeón y Santa Ana que el director del Secretariado del Enfermo y del Mayor D. Francisco Román había llevado a la Concatedral y que daban un aspecto muy festivo a la celebración.

Durante la homilía, D. José Ignacio nos predicó sobre como la Iglesia nos los propone de referencia, nos recordó como la oración del Anciano Simeón.....

leer mas

ÉRAMOS TAN JÓVENES



Continuamos con nuestro programa quincenal, el próximo el día 17 de febrero a las 18 horas, Esperamos vuestros mensajes de audio al Whatsapp del programa: 634423664.

Y si quieres volver a escuchar alguno de los programas anteriores puedes volver a hacerlo en los podcasts

Ir al Podcast

NOTICIAS DEL MOVIMIENTO: UN VILLANCICO Y MAS

Con alegría y ganas de celebrar nuestros fiestas navideñas el grupo de Vida Ascendente que se integra en las parroquias a donde esta y un ejemplo de ello lo mostraron estas pasadas Navidades el grupo de Nuestra



Señora de Altagracia de Madrid, participando en su concurso de villancicos en los que participaron con uno compuesto por ellas.

No había premios pero ellas se llevaron el mayor aplauso y la satisfacción de transmitir su alegría y sus ganas de vivir.



Desde Lanzarote su presidenta María Sinforina nos comparte esta fotografía del Encuentro y Celebración de la Virgen de la Candelaria y la presentación del Niño Jesús en el Templo, y de los Santos Patronos Simeón y Ana.

leer mas

Evangelio del domingo

Pincha en este enlace para descargar el comentario del P. Nacho Figueroa para el VI Domingo de Tiempo Ordinario.

Descargar

Y puedes leer otros comentarios.

Ver más

Visita nuestra WEB pinchando en el siguiente enlace

https://www.vidaascendente.es

AVISO IMPORTANTE:

Por la situación especial de "Tres Pilares", esperamos vuestras reseñas de las celebraciones en el correo electrónico del boletin

boletin@vidaascendente.es

